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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 広報広聴会議 
会議場所  第３委員会室 

担当職員  鈴木 智 

日 時 平成３０年６月２２日（金曜日） 
開 議   午後  ２時 ３０ 分 

閉 議   午後  ２時 ４４ 分 

出席委員 
◎小川 ○三上（広報部会長） ○平本（広聴部会長） 

冨谷 奥村 並河 山本 齊藤 石野 

事務局 

出席者 
片岡事務局長、山内次長、船越副課長、鈴木議事調査係長、山末主事、三宅主事 

 

傍聴 可 市民１名  報道関係者０名 議員０名（－） 

会 議 の 概 要 
 

１４：３０ 

［小川委員長 開議］ 

１ 広聴部会活動 

（１） わがまちトークについて 

［平本副委員長 説明］ 

 

（２）中学生議会について 

［平本副委員長 説明］ 

・事務局長と次長が８中学校を訪問し、依頼文書を手渡している。 

・中学生議会の終了時刻については、中学校の意向により午後５時までに各学校に帰

れるようにするため調整していきたい。このため、午前中に開会し、休憩後に一般

質問を行うようにしてはどうかと考えている。 

・決議案の作成については、７月１１日の中学校長会議において事務局から説明を行

い、調整していくこととなる。 

・送迎はスクールバスを運行し、広報広聴会議委員には添乗をお願いしたい。 

＜平本副委員長＞ 

 高校生議会でのキャッチフレーズはどのようなものであったのか。 

＜事務局次長＞ 

 高校生議会ではキャッチフレーズはなかったが、子ども議会では「ともに考え、い

っしょにつくろうふるさと亀岡」であった。 

＜小川委員長＞ 

 今後、広聴部会で考えていただきたい。 

 

２ その他 

＜平本副委員長＞ 

 わがまちトーク各種団体版について、小川委員長から発言いただきたい。 

＜小川委員長＞ 

 本年も成人式実行委員会とわがまちトークを実施したいと考えている。 

＜三上副委員長＞ 

 広聴部会では、議会だよりの特集ページについて、常任委員会の活動を掲載するこ

とで考えている。 
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＜平本副委員長＞ 

 中学生議会開催スケジュール（案）について、説明いただきたい。 

［事務局長説明］ 

＜小川委員長＞ 

 今後、このスケジュールに沿って進めていきたい。 
 

散会 １４：４４ 


